

Aseia inicia la atención diaria para adolescentes con problemas

OURENSE / LA VOZ

Aseia, la asociación para la salud emocional en la infancia y la adolescencia pone en marcha en Ourense el programa Alento. Se trata de un proyecto de atención diaria para adolescentes en riesgo de exclusión social en el que un equipo multidisciplinar, con psicólogo, trabajadores y educadores sociales y técnicos expertos en mediación de conflictos diseñan un itinerario personalizado para ayudar a chicos con biografías problemáticas a llegar a la vida adulta e integrarse socialmente de forma normalizada.